



COMUNICADO: El Minjusticia informa sobre versión no oficial del Proyecto de Paz Total

Bogotá D.C., 17 de julio de 2025. “En redes sociales y algunos medios de comunicación, está circulando un documento no oficial, que no corresponde al Proyecto de Paz Total que será presentado mañana a consideración del Consejo de Política Criminal, integrado por la fiscal general, el ministro de Educación, el director de la Policía, el procurador, la presidenta de la Sala Penal, los directores del INPEC y la Uspec, parlamentarios, entre otros altos funcionarios.

El proyecto que se presentará el 20 de julio, está aún en proceso de elaboración y consultas con muchos sectores y actores, razón por la cual todavía no hay un texto definitivo.

En dicha versión del documento, hay muchas diferencias, desinformación y se falta a la verdad en algunos contenidos de los medios”: Eduardo Montealegre, ministro de Justicia y del Derecho.

Autor: MJD/ ABN. Aprobó: MAC